

- おはようございます。
- いよいよ、待ちに待った運動会です。  
この日のために、皆さんは、よく練習に取り組んできました。2学期が始まり、2週間という短い期間でしたが、練習に取り組む姿は、とても立派でした。  
今日は、その練習の成果を存分に発揮し、すばらしい演技を期待します。
- 今年の運動会のスローガン、「令和元年 パワー全開 笑顔輝け 物部っ子」にふさわしい運動会にしていきたいと思います。
- そのために、みなさんにお願いが2つあります。  
1つ目は、競技や演技、係の仕事、応援など、「パワー全開」真剣に取り組んでください。真剣な姿は、見る人を感動させます。  
  
2つ目は、怪我や熱中症対策です。怪我や熱中症には十分注意しましょう。
- ご来賓の皆様、ご家族、地域の皆様、本日は早朝より、運動会にお越しいただき、誠にありがとうございます。
- また、日頃より本校の教育活動に、ご支援ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。
- 本日は、子供たちが精一杯、がんばりますので、どうぞ、最後まで、あたたかなご声援を よろしくお願ひします。
- それでは、児童の皆さん、紅組・白組それぞれ勝利を目指して、全力で頑張ってください。  
以上で、終わります。

## ■ 運動会 閉会式あいさつ

○ 児童の皆さん、今日は大変よくがんばりましたね。

心配された朝の小雨も皆さんの元気、やる気で吹き飛んでしまいました。

まずは、優勝した赤組の皆さん、おめでとう。白組の皆さんも、よく、頑張りました。

○ 本日の運動会を通して、特に校長先生がうれしかったことが、2つあります。

○ まず、1つ目は、何と言っても大きな怪我や熱中症が無かったことです。

○ 2つ目は、開会式でお願いした、真剣に取り組む、これがしっかりできていたことです。

○ まさに、スローガンにふさわしい「笑顔が輝いた」本当に素晴らしい運動会でした。

○ わずか、2週間の練習で、こんなに素晴らしい運動会ができました。とても立派でした。

○ 結びに、御来賓の皆様、ご家族、地域の皆様、最後まで温かなご声援、ありがとうございました。

また、運動会の実施にあたりましては、準備や運営等、様々な面でご協力くださいましたPTA本部役員の皆様はじめ、各委員会の皆様にも、心より感謝申し上げます。

今後とも、引き続き、学校教育へのご支援ご協力をお願い申し上げまして、まことに簡単ではありますが、講評とさせていただきます。本日は、誠にありがとうございました。